

## Dotan instituciones educativas y las JAC del Sarare boyacense y nortesantandereano

27/02/2025



Este proyecto, orientado a mejorar la calidad educativa y promover la permanencia escolar, contó con una inversión superior a los \$ 477 millones por parte de **Ecopetrol**.



**Ecopetrol** entregó equipos tecnológicos, mobiliario y menaje escolar por \$ 660 millones a estudiantes de Cubará y Toledo, en Boyacá y Norte de Santander. Foto suministrada a Boyacá Sie7e Días

Equipos tecnológicos, mobiliario y menaje escolar por 660 millones de pesos entregó **Ecopetrol** a once sedes educativas rurales y siete juntas de acción comunal de los municipios de Toledo (Norte de Santander) y Cubará (Boyacá).

Las iniciativas hacen parte del Plan de Manejo Ambiental del campo de gas Gibraltar y están alineadas con la estrategia de gestión del territorio de **Ecopetrol**, que busca fortalecer las instituciones locales, fomentar el desarrollo comunitario y reducir las brechas en educación, dentro de un marco de respeto por el medio ambiente.

El primer proyecto se enfocó en mejorar los ambientes escolares de 174 estudiantes de las instituciones educativas Indígena Ihurima y Técnica Nacionalizada Pablo VI, con sus sedes Cedeño, Mundo Nuevo, Puerto Nuevo y El Guamo en Cubará, y el Colegio Gibraltar, con sus sedes Pedraza, El Porvenir, San Pablo, El Margua, Santa Martha 1 y Alto Horizonte en Toledo.

Este proyecto, orientado a mejorar la calidad educativa y promover la permanencia escolar, contó con una inversión superior a los \$477 millones por parte de **Ecopetrol**. Incluyó la entrega de mobiliario esencial para aulas y laboratorios como puestos y mesones de trabajo, mesas auxiliares, muebles de almacenamiento, casilleros y archivadores. Además, se dotaron espacios de cocina con mesones, estufas lineales, mesas, utensilios y equipos industriales, tales como calderos, ollas y ollas a presión. También se proporcionó mobiliario para comedores, como mesas, sillas y estanterías.

El segundo proyecto benefició a más de 3.500 afiliados a las asociaciones de juntas de acción comunal (Asocjacs) de Sarare y Cubará, así como a las juntas de acción comunal de las

-Publicidad-

**CORTES DE ENERGÍA PROGRAMADOS**

**VIERNES 28 DE FEBRERO**

Señalamos que se van a tener a cabo trabajos de mantenimiento de las redes eléctricas y se suspenderá el fluido eléctrico en los siguientes municipios:

| MUNICIPIO | SECTOR                                     | SEMA                      |
|-----------|--|---------------------------|
| Tocorpue  | Vereda Ochocho                             | 8:00 a.m. a las 5:00 p.m. |
|           | Vereda El Palmer                           | 8:00 a.m. a las 3:00 p.m. |
| Sedeno    | Vereda La Palma El Cubareño Páez/Cubandamo | 8:00 a.m. a las 5:00 p.m. |

En algunos sectores los mantenimientos pueden ser interrumpidos a causa de avarias eléctricas (truenos y tormentas eléctricas), entre otros variables.

"Mejorando las redes, mejoramos el servicio" **#CortesESEA**

-Pico y Placa-

**SIETE DÍAS**

**NUEVO**

**PICO Y PLACA EN TUNJA**

Para vehículos particulares

A partir del lunes 30 de septiembre de 2024

Placas terminadas en los dígitos:

**Viernes 1 - 2**

Tenga en cuenta los horarios y lugares de restricción:

En el centro histórico  
De las 6:00 a.m. a las 8:00 p.m.

En el resto de la ciudad  
De las 6:00 a.m. a las 9:00 a.m.  
De las 12:00 a las 2:00 p.m.  
De las 5:00 p.m. a las 8:00 p.m.

[www.boyaca7dias.com](http://www.boyaca7dias.com)

comunal (Asociación) de Sarare y Cubara, así como a las juntas de acción comunal de las veredas Samoré, Gibraltar, Cedeño, Cubugón y La Pista.

La dotación incluyó escritorios, mesas, sillas, ventiladores, archivadores y equipos tecnológicos, como computadores portátiles, impresoras, proyectores y televisores, así como materiales administrativos y equipos comunitarios como plantas eléctricas, cabinas de sonido, dispensadores de agua y botiquines.

Además, se realizaron talleres de capacitación para 80 líderes y funcionarios municipales sobre la protección ambiental y el desarrollo comunitario sostenible. La inversión en este proyecto ascendió a los 191 millones de pesos.

"Estos proyectos reflejan el compromiso de **Ecopetrol** con el desarrollo integral de las comunidades en nuestra área de influencia. A través de la mejora en las condiciones de vida y educación, buscamos dejar un impacto positivo y sostenible en el territorio", expresó Jorge Martín Camargo García, jefe territorial ambiental de **Ecopetrol** en la Regional Piedemonte.

- < Escuelas de Formación Deportiva de Sogamoso ofrecen diferentes opciones para niños y adolescentes
- > Culturama pasó al tablero en el Concejo Municipal de Duitama

-Publicidad-

**SIE7E DÍAS**  
BOYACÁ

COPYRIGHT © 2025 Boyacá Sie7e Días NIT. 901164820. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.

Boyacá Sie7e Días todas las noticias principales de Boyacá, Colombia y el Mundo.

